



ジャンプ

尾道市立三幸小学校 第3学年
学年通信 No.6
令和2年5月7日

やっと収穫できました！！



21日、23日の登校日の際に、2年生の時に育てていた大根と玉ねぎを収穫しました。大根は、そこまで大きくはなかったのですが、まるまると膨らんだ大根を収穫することが出来ました。子供達も、「大根じゃなくてカブみたい」と言っている子もいました。玉ねぎは小さいのが出来ており、なかなかスーパーに並んでいるものようにはいかなないと実感しました。その後、どうすればスーパーに並んでいるような大根や玉ねぎをつくるこ

とが出来かかを考え、草抜きをすること、畑をしっかりと深くまで耕すことなどたくさんの意見が出ました。この経験を次の植物を育てる活動に活かしていきます。

どうやってお家で食べたのか教えてくださいね。



☆お知らせ☆

- マイオリジナルウィークの形式が変わります。学習内容の部分が45分ごとに区切られ、教科の指定があります。45分間は集中して学習に臨むようお願いいたします。
- 作文については、マイチャレンジやこの休みの間にしたことを書いてください。ただ、書くのではなく、「やってみてどうだったか、どうしてやってみようと思ったのか」理由をつけて詳しく書きましょう。お家の人にみてもらいましょう。
- 算数と理科のワークシートに付せんを貼るのでふり返りを書かせてください。

先生からの
一言メッセージコーナー

3年生のみなさんへ

元気にすごしていますか？勉強や読書を毎日していますか？手あらいがいつもしていると思います。家でずっといるのがたいくつだと思っている人もいます。そんな時は、マイチャレンジでいろいろなことに挑戦してみましょう！草花、生き物のかんさつ、料理、マスク作り、家の周りのけしきをかくなどやってみましょう。また、本などで調べて工作や絵をかいてみるのもいいと思います。

ぜひ、学校がはじまったらつくった物をもってきてやってみたことを先生に教えてね！



大下先生のマイチャレンジ

先生もみなさんと同じようにお家でマイチャレンジをしています。

みなさんは、^{とうみょう}豆苗という野菜を知っていますか？とても栄養がある野菜です。なんとその野菜をお家で作っています。まだ、ぜんぜん育ててはいませんが毎日水をかえたり、カビや虫がないかチェックしたりしています。お家でかんたんに出来るのでみんなもやってみてね。他にも5月、6月に植える花や野菜はいっぱいあります。是非、調べて教えてください。もれなく、教えてくれたものの中から3年生の畑で植えるか考えます。